

RETRAITES : UN 19 JANVIER RÉUSSI À MAYOTTE (ET PARTOUT AILLEURS) !

Gros succès pour cette première journée de mobilisation contre la réforme des retraites le 19 janvier 2023 à Mamoudzou!

Le taux de grévistes pour notre direction se monte à 31.11 % (42 agents sur 135). Nationalement c'est 34.42 % des agents (26 241 grévistes) qui ont montré leur colère face à ce projet inique.

Une belle délégation des Finances Publiques de Mayotte s'est jointe au rassemblement puis au cortège qui est parti de la place de la République.



Face à cette mobilisation d'ampleur, le gouvernement DOIT reculer et abandonner son projet !

Une nouvelle journée de grève est programmée par l'intersyndicale le 31 janvier 2023.

Montrons-leur notre détermination!

Mourir au travail n'est pas notre projet!